

Intensas nevadas obligaron a cerrar el paso fronterizo "Pino Hachado" en La Araucanía

REGIÓN. La medida afectó el tránsito durante la mañana y tarde de ayer.

En un segundo reporte, emitido al mediodía de ayer, el Ministerio de Obras Públicas confirmó el cierre momentáneo del paso fronterizo Pino Hachado en la cordillera de La Araucanía.

La medida informada por la Secretaría Regional Ministerial respondió, según expresa el reporte en cuestión, dada la presencia de viento blanco.

Durante la mañana, el recinto aduanero mantuvo suspendido el tránsito de vehículos producto de las precipitaciones de nieve y viento intenso, lo que provocó una escasa visibilidad en el sector; todo esto en el marco de una jornada en la cual las temperaturas oscilaron entre los -5 y -1 grados Celsius.

Mientras los equipos y ma-

quinarias de Vialidad trabajaban solo en zonas seguras hasta que mejorara visibilidad, el paso Icalma se mantuvo habilitado para vehículos livianos, a contar de las 8 de la mañana, con obligación de uso de cadenas.

El paso Mamuil Malal, en tanto, permaneció habilitado para buses y vehículos menores, también con uso obligato-

rio de cadenas para evitar accidentes.

Vale recordar que el paso fronterizo Pino Hachado se encuentra a 1.884 metros sobre el nivel del mar, conecta con Ruta 181 CH y permite el flujo de vehículos y pasajeros que transitan entre Chile y Argentina. Como obra fue inaugurada en 1961 por los presidentes Perón y González Videla. 



VIALIDAD TRABAJÓ EN EL DESPEJE DE RUTA EN ZONAS SEGURAS.